

Artikel vom 01.09.2018

Thema des Monats September 2018

Aus Leerstand wird Physiopraxis – Sanierung der alten Schule Au beginnt



Die Schule in Au wurde 1926 durch die damals selbständige Gemeinde geschaffen. Für die Sanierung der seit einigen Jahren leerstehenden früheren Lehrerwohnung beginnen jetzt die Sanierungsarbeiten.

Dank der Förderung durch die Bayerische Staatsregierung kann in wenigen Monaten in Au ein Leerstand beseitigt werden und eine Physiopraxis entstehen.

Nach intensiven Vorarbeiten beginnen nun die Arbeiten im früheren Lehrerwohnhaus der Schule

Au. Das denkmalgeschützte Gebäude mit dem Baujahr 1926 wird generalsaniert und nach Fertigstellung als Physiotherapiepraxis genutzt. Die errechneten Baukosten von 411.000 € werden zu 90 Prozent vom Freistaat Bayern übernommen.

Dieses Förderprogramm, für das der bisherigen Finanzminister und jetzige Ministerpräsident Dr. Markus Söder den Anstoß gegeben hat, ist für die Gemeinden ein wahrer Segen.